
 
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0766/2018 der SPD-Stadtratsfraktion betreffend Erhöhung der 
Schlüsselzuweisungen für den kommunalen Finanzausgleich Rheinland-Pfalz (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Kann bereits gesagt werden, ob die Stadt Mainz von diesen zusätzlichen Schlüsselzuwei-

sungen ebenfalls finanzielle Mittel erhalten wird? 
 

Ja, nach dem Entwurf zur Novellierung des Landesfinanzausgleichsgesetzes ist davon aus-
zugehen, dass die Stadt Mainz ebenfalls höhere Schlüsselzuweisungen erhalten wird. 

 

2. Falls ja, wie viel wird dies jährlich und/oder auch insgesamt sein? 
 
Nach der vorliegenden Probeberechnung für das Jahr 2018 würde die Stadt Mainz in die-
sem Jahr ca. 8,7 Mio. Euro zusätzliche Schlüsselzuweisungen erhalten. 

Für die Folgejahre liegen der Stadt Mainz noch keine Berechnungen vor.  

 
 
 
Mainz, 30. April 2018 
 
gez. 
 
Günter Beck 
Bürgermeister  
 


